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平成２０年５月２４日 

             

衆議院議員 

中山 成彬 先生 

 

拝復  

 

ご丁重なるご返信を賜りまして、誠に有難うございました。 

 

ご指摘させていただいた点をお認めいただきましたこと、南京事件研究をともにや

っております仲間の皆さんも喜んでくれるものと思います。決して欠点をあげつら

ったわけではなく、国際連盟議事録をお送りして、ご注意を喚起したのですが何か

の手違いで、反映されませんでしたので、何回かお手紙を差し上げる結果となりま

した。少々しつこいとわずらわしい思いをおかけしたかと反省しております。 

 

ところで、ご存知かと思いますが、石破防衛大臣が中国の新聞にはなはだ自虐的な

歴史認識を披露していることを WiLL で渡部昇一先生が述べておられます。南京事

件についてもかなり問題と思われる認識を示しておられます。仲間からも勧められ

まして、先日胡錦濤主席に提出しました公開質問状をそえて、３０万云々ではなく、

南京虐殺自体が起こったとはとても考えられないのですが、この質問状に述べられ

ている点についてどうお考えですか、という書状をお送りしました。実際に大臣が

お読みくだされば、少しは認識を見直されるかと思いまして、お送りしてみました。

プライベートな内容では全くありませんので、差し支えないと考え、ご参考までに

コピーを同封する次第です。 

 

今後とも宜しくご指導のほどお願い申し上げます。 

 

敬具 

 

「史実を世界に発信する会」事務局長 

茂木 弘道 拝 


